

Fiesta de los Jóvenes 2019

El domingo, 22 de septiembre, se llevará a cabo la Fiesta de los Jóvenes, que se realiza anualmente desde hace 26 años. Surge con la idea inicial, allá por 1993, de ofrecer una manera diferente de festejar la primavera y el día del estudiante.

El grupo organizador de la Fiesta comenta: *"Este año, el objetivo es que sea una fiesta donde cientos de jóvenes de diferentes países, culturas y religiones se reúnan en la Mariápolis Lía para irradiar la posibilidad de ser luz en un mundo que parece estar apagado, quieto y seco de esperanzas en los jóvenes."*

Esta fiesta la estamos preparando con gran entusiasmo todos los habitantes de la Mariápolis Lía, y entre ellos nosotros jóvenes de todo el mundo que estamos haciendo una experiencia de convivencia en la que buscamos construir un mundo unido basándonos en donarnos al el otro.

*Durante la Fiesta habrá distintas actividades, talleres, stands, espectáculos y además tendremos la increíble oportunidad de tener con nosotros a dos invitadas muy especiales: la mamá, María Teresa, la amiga, Chicca, **de Chiara Luce Badano**, una joven que con su formar sencilla de enfrentar las dificultades que le tocaron vivir se convirtió en un ejemplo, no sólo para los jóvenes del Movimiento de los Focolares sino también para los jóvenes de todo el mundo."*